

BOLETÍN DE PRENSA

VALMER, PARTE DEL GRUPO BOLSA MEXICANA DE VALORES, CELEBRA 25 AÑOS DE LIDERAZGO EN VALUACIÓN E INFORMACIÓN FINANCIERA

Ciudad de México, 3 de noviembre de 2025.— Valmer (Valuación Operativa y Referencias de Mercado), parte del Grupo Bolsa Mexicana de Valores (Grupo BMV), celebró su 25 aniversario con un campanazo conmemorativo en el Piso de Remates, en reconocimiento a su trayectoria como referente en valuación, información financiera y gestión de riesgos en México.

Desde su creación, Valmer ha sido clave para el desarrollo del mercado financiero mexicano, al ofrecer valuaciones precisas, datos confiables y soluciones tecnológicas. Sus metodologías se utilizan diariamente para calcular precios de bonos gubernamentales, bancarios, corporativos y derivados entre otros; además, sus servicios permiten a instituciones financieras, como Afores y Casas de Bolsa, valuar portafolios, gestionar riesgos y cumplir con regulaciones.

"Valmer ha sido pieza fundamental para fortalecer la transparencia, eficiencia e innovación de los mercados financieros en México. Su trayectoria es ejemplo de cómo la tecnología y la precisión técnica generan confianza en todo el sistema financiero", señaló José Manuel Allende, director general adjunto de Emisoras, Información y Mercados de Grupo BMV.

Asimismo, Valmer es el único Proveedor de Precios miembro del International Valuation Standards Council (IVSC), organismo que promueve las mejores prácticas internacionales en valuación. Esta participación refuerza su compromiso con la adopción de estándares globales de transparencia y gobernanza financiera, consolidando su reputación como una firma de clase mundial.

A lo largo de 25 años, la empresa ha innovado de manera constante para ofrecer plataformas y soluciones tecnológicas que transforman los datos en valor. Entre sus desarrollos más recientes destacan:

- ValRisk 2.0, sistema integral de gestión y análisis de riesgos financieros.
- ValBot, asistente virtual con inteligencia artificial para atención ágil y personalizada.
- ValmerAPIfy, herramienta que automatiza la entrega de datos y cálculos financieros a través de APIs, optimizando la eficiencia operativa de las instituciones financieras.

El evento reunió a representantes del sector financiero y autoridades del mercado, clientes, colaboradores, quienes reconocieron el papel estratégico de Valmer en el desarrollo de productos, servicios y soluciones que impulsan la competitividad del mercado de valores mexicano.

En este contexto, Valmer avanza hacia una nueva etapa centrada en la explotación de datos, donde la analítica avanzada, la inteligencia artificial y la automatización transforman la gestión del valor agregado en la información. Con una visión tecnológica, ágil y basada en datos, la empresa se consolida como referente en valuación y riesgo en el mercado financiero.

Acerca de Grupo BMV

La Bolsa Mexicana de Valores con más de 130 años de experiencia hace posible el funcionamiento del mercado de valores y derivados en México, a través de un grupo de empresas líderes que ofrecen servicios en los mercados de capitales, derivados y deuda, así como servicios de post-trade, productos de información y valor agregado.

